



Rothschild.



er ungeheuerste Millionär
Hieß Amsel Rothschild, wo war er her?
Ich weiß nicht, aber in Frankfurt am Main
Da hat er gelebt jahraus jahrein.

Er kümmerte sich um Verse wenig,
Doch wird er besungen als Börsenkönig.
Fast hätte der Rothschild, er war nicht getauft,
Unserm lieben Herrgott die Welt abgekauft.
Wohl gottesfürchtig war er sehr,
Als Millionär, und schon vorher,
Drum soll ihm Niemand sein Glück mißgönnen,
Es gibt auf Erden auch Niemand mehr,
Der so gut und geschwind hat rechnen können.

